

**144 06.02.4 Schuljahr, Zeitplan, Ferien, Einstellung des Unterrichts
Schulfrei am 23. September 2024**

Ausgangslage

Gossau ZH steht vor einem aufregenden Ereignis im Jahr 2024. Im Kanton Zürich finden die Rad- und Para-Cycling Weltmeisterschaften statt (zurich2024.com). Im Rahmen dieser sportlichen Grossveranstaltung wird Gossau einer der Startorte für verschiedene Wettbewerbe sein.

Dieses internationale Ereignis wird neben zahlreichen Spitzensportlerinnen und Spitzensportler aus der ganzen Welt auch viele Zuschauerinnen und Zuschauer anlocken.

Als Startort wird Gossau am Sonntag, 22. September 2024, und am Montag, 23. September 2024, im Blickpunkt dieser Grossveranstaltung stehen und will als Mitveranstalter nicht nur den Sportlerinnen und Sportlern die gewünschten Voraussetzungen schaffen, sondern auch der Bevölkerung die Möglichkeit bieten, dabei zu sein, sich zu treffen und den besonderen Anlass zu feiern. Die Rad-Weltmeisterschaften 2024 soll ein voller Erfolg werden und einen bleibenden Eindruck hinterlassen.

Um dies zu erreichen, plant die Gemeinde Gossau, in Zusammenwirken mit dem Gossauer Gewerbe, Gossauer Vereinen und anderen Interessierten, ein Rahmenprogramm mit Festzelt und Verpflegungsmöglichkeiten entlang der durch Gossau führenden Strecke zu organisieren.

Erwägungen

Die Wetziker Schülerinnen und Schülern (SuS) haben jedes Jahr am ersten Montag eines Schuljahres wegen der dann stattfindenden Wetziker Chilbi schulfrei. In Gossau kennen wir keinen solchen jährlichen besonderen schulfreien Tag. Es wäre für die SuS von Gossau nicht verständlich, wenn sie nicht einmal am Sportgrossanlass wie einer Rad- und Para-Cycling Weltmeisterschaft frei hätten, um diesen – allenfalls zusammen mit ihrer Familie – erleben zu können, insbesondere, wenn für die Bevölkerung ein Rahmenprogramm geboten wird.

Gemäss § 30 VSV können die Gemeinden höchstens vier Tage im Jahr zusätzlich zu den 13 Wochen Ferien für schulfrei erklären. Im Jahr 2024 sind bis jetzt als schulfrei vorgesehen: Freitag nach Auffahrt sowie zwei Tage für Weiterbildungen der Lehrpersonen.

Damit kann für das Jahr 2024 ein zusätzlicher schulfreier Tag beschlossen werden. Im Bereich des Schulwesens ist innerhalb der Gemeinde Gossau die Schulpflege für eine solche Entscheidung zuständig.

Da es sich um ein einmaliges Ereignis handelt, wird an diesem Tag wie bei den Lehrerweiterbildungen eine Tagesbetreuung für alle angeboten.

Beschluss

1. Am Montag, 23. September 2024, findet keine Schule statt.
Für diesen Tag wird analog der Lehrerweiterbildungen Betreuung angeboten.
2. Kommunikation: intern und extern
Beschluss: öffentlich, in Abstimmung mit der Kommunikation durch die Gemeindeverwaltung.
3. Gegen diesen Entscheid kann innert 30 Tagen seit Mitteilung unter Beilage einer Kopie dieses Beschlusses beim Bezirksrat Hinwil, Untere Bahnhofstrasse 25a, 8340 Hinwil, Rekurs erhoben werden.
Der Rekurs hat einen Antrag und eine Begründung zu enthalten. Verfahren vor dem Bezirksrat sind kostenpflichtig. Die Kosten trägt in der Regel die unterliegende Partei.
4. Mitteilung durch Protokollauszug an:
 - Gemeinderat
 - Schulpflege
 - Schulleitungen
 - Schulverwaltung
 - Vertretungen der Lehrpersonen an der Schulpflegesitzung
 - Vertretung der Schulleitungen an der Schulpflegesitzung

Schulpflege Gossau



Patrick Umbach
Schulpräsident



Nicole Wohlwend-Rinaldi
Leiterin Schulverwaltung

Vers: - 3. NOV. 2023